



Nombre del alumno: Gordillo Abadía Hugo Javier

Nombre del profesor: MIREYA DEL CARMEN GARCIA

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: SEMINARIO DE TESIS

Grado: 8°

Grupo: A



Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de enero del 2022

FUNDAMENTOS TEÓRICOS, BASES CONCEPTUALES DE SEMINARIO DE TESIS

A continuación abordaremos temas de suma importancia para el desarrollo de cualquier estudiante, y no solo de un estudiante, podríamos decir que para el desarrollo del ser humano es una necesidad ya que, el investigar nos ayuda a descubrir y adquirir nuevos conocimientos.

Para podernos poner en contexto tenemos que saber que la tesis es un texto argumentativo, una afirmación que es veras y tiene que ser argumentada o justificada de alguna manera. (Ángeles Mendieta Alatorre) nos aporta que es un trabajo académico de alta calidad científica técnica o humanística que da derecho a presentar el examen que exige una institución de prestigio a quienes quieren ejercer una profesión u obtener un grado.

¿Por qué la importancia de investigar?

Como sabemos la humanidad siempre ha tenido la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento fiable, los cuales se convierten en los instrumentos y procedimientos para el mejoramiento de nuestro medio natural y social, así podemos decir que gracias a la investigación científica, el conocimiento científico se puede desarrollar cotidianamente y permite así una mejor calidad de vida y así podemos contar con soluciones a muchos de los problemas que enfrenta la humanidad.

¿Cuáles son las herramientas necesarias?

Como principal herramienta tenemos la investigación que nos permite estar en constante exploración y descubrimiento, además, la investigación es tan extensa y nos da una gran variedad de opciones para poder recaudar la mejor información y así poder realizar cualquier tipo de trabajo o actividad.

La investigación se ha clasificado en diferentes grupos, en los cuales se encuentran:

-Investigación básica y teórica -Investigación práctica o aplicada –Investigación experimental
–Investigación no experimental –Investigación con enfoque cuantitativo –Investigación con
enfoque cualitativo.

De acuerdo a nuestro objetivo es cómo podemos llevar acabo nuestra investigación para
recaudar la información necesaria.

¿En qué nos beneficia realizar la tesis?

Como alumno siempre llega a nuestros pensamientos, ¿qué tan importante es que
yo realice una tesis? y debemos tener muy en cuenta que el realizar una tesis nos
llena de muchos beneficios como profesionistas. Al momento de realizar una tesis
nos damos la oportunidad de ampliar nuestros conocimientos, podemos echar a
andar todos nuestros conocimientos para aportar o experimentar dentro de un cierre
profesional, y también nos damos la última oportunidad para poder realizar trabajos
de investigación de carácter profesional.

Para concluir y como bien sabemos, el realizar una tesis en estos tiempos y en la
mayoría de las estancias universitarias es un requisito para poder obtener un título,
considero que es una forma de evaluar al alumno y de esa manera poder saber si
está preparado para salir al mercado laboral y de cierta forma si está listo para
producir conocimientos. Desgraciadamente muchos jóvenes alumnos, tienen miedo a
realizar una tesis por ciertos casos como lo es, principalmente a defender la tesis, la
pereza, la falta de tiempo por que estudian y laboran, y en la mayoría de los casos es
por una falta de recursos económicos ya que, en realidad no cuentan con los
recursos básicos como lo es, el internet, una computadora en casa, e incluso llegan a
surgir gastos como lo es un asesor de tesis el cual debe ser apoyado
monetariamente.

Una tesis considero es de tanta importancia para auto evaluarse como alumnos y ser
conscientes, si en realidad estamos preparados para enfrentarnos a la realidad de la
vida, a los diferentes obstáculos que se nos pueden presentar, y en ella poder
aprender lo mejor posible.

FUENTES

-ANTOLOGÍA DE SEMINARIO DE TESIS